
Herr Müller erinnert daran, dass die Verwaltung zugesagt hatte, auch alternative Fahrzeuge in 
Augenschein zu nehmen.  
 
Herr Dippel erklärt, dass der Begriff „Ersatzbeschaffung“ auch Alternativen zum Unimog 
einschließt. 
 
 
 
 
 


